Mtra. Laura Perla Córdova Rodríguez

Tribunal Superior de Justicia y Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Nuevo León.

La Magistrada Presidenta Laura Perla Córdova Rodríguez es Licenciada en Derecho y Ciencias Sociales por la Universidad Autónoma de Nuevo León y cuenta con Maestría en Derecho con Especialidad en Derecho Penal por la misma institución. Ha complementado su formación con cursos, diplomados y seminarios en técnicas de investigación avanzada, manejo del polígrafo, tácticas antisecuestro y negociación de rehenes, anti-estrés y manejo de agresividad, implicaciones legales de psiquiatría forense, reformas en materia penal y procesal, violencia familiar, mediación, destrezas de litigio oral, método NITA Juicio Oral, seguridad y justicia, laboratorios forenses, diplomado en técnicas legislativas y giras de estudio en España, Brasil y Costa Rica en materia de justicia penal juvenil.

Inició su carrera en la Procuraduría General de Justicia del Estado de Nuevo León en 1992. En 2002 recibió el reconocimiento "Visitante Distinguido" del Consulado Americano por su intervención en un caso de seguridad interna relacionado con delitos sexuales y violencia familiar, destacando la observación de buenas prácticas de investigación de violencia familiar y pornografía infantil. De 2006 a 2011 coordinó Agentes del Ministerio Público especializado en Justicia para Adolescentes, supervisando audiencias y la operación de los Centros de Internamiento de Adolescentes, y en ese año fue seleccionada por UNICEF México para participar en una gira mundial sobre justicia para adolescentes.

De 2012 a 2015 fue Directora de Atención Ciudadana en la Procuraduría General de Justicia, participando en la implementación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio, supervisando denuncias, quejas, exhortos, detenidos, personal de los CODE y las unidades USSAL y de Estudios a Resoluciones Tempranas. De 2015 a 2018 desempeñó el mismo cargo en el Municipio de Monterrey, gestionando y supervisando la atención ciudadana. Entre 2019 y 2021 fue Primera Regidora del municipio, participando en comisiones clave y en la formulación y seguimiento del Plan Municipal de Desarrollo y reglamentos.

De noviembre de 2021 a julio de 2022 fue Subdirectora General del Instituto de Defensoría Pública, implementando un modelo de gestión integral en materias de justicia familiar, civil, mercantil, administrativa, ejecución de sanciones penales y penal. De agosto de 2022 a octubre de 2023 fue Subsecretaria de Innovación y Sostenibilidad en la Secretaría de las Mujeres, coordinando el Programa Estatal para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, diseñando políticas de protección en transporte público y estableciendo una cabina virtual para denuncias inmediatas.

En mayo de 2024 asumió la Dirección de Políticas Públicas de la Fiscalía General de Justicia, fomentando políticas de vinculación y justicia social. En agosto de 2024 se incorporó como Magistrada de la Cuarta Sala Penal y posteriormente fue electa Presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Nuevo León. Ese mismo año recibió el reconocimiento "Mujer que Inspira" por su impacto social y su lucha contra la violencia hacia las mujeres.

A lo largo de más de treinta años de trayectoria, la Magistrada Presidenta Laura Perla Córdova Rodríguez se ha distinguido por su compromiso con la justicia, la equidad de género y la protección de los derechos humanos, ejerciendo sus funciones con profesionalismo, liderazgo, empatía y un profundo sentido de servicio a la sociedad.

Actualmente funge como Magistrada Presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Nuevo León, para el periodo del primero de agosto de dos mil veinticinco al treinta y uno de julio de dos mil veintisiete.